



Renuncia Santiago Creel como Presidente en Mesa Directiva

Este lunes el aspirante a candidato presidencial por el Frente Amplio por México, Santiago Creel, firmó su renuncia como presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, la cual surtirá efecto en 24 horas. "Las condiciones ya no me permiten dedicarle el tiempo que requiere la Cámara de Diputados. Estoy entrando a una fase en la contienda por la candidatura presidencial que requiere todo mi tiempo", señaló."

<https://elporvenir.mx/nacional/renuncia-santiago-creel-como-presidente-en-mesa-directiva/614336>